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Chile	
	
Breve	biografia.	
	
Chilena,	Engenheira	em	Conectividade	e	Redes	formada	pelo	Instituto	Profissional	
CIISA,	Técnico	Profissional	em	Telecomunicações	pela	Universidade	Tecnológica	do	
Chile	INACAP,	Diploma	em	Melhores	Práticas	em	Liderança	pelo	THE	GLOBAL	
LEADERSHIP	INSTITUTE.	Hoje	trabalha	na	empresa	Grupo	Gtd.,	empresa	chilena	líder	
no	mercado	das	telecomunicações	a	nível	regional.	
	
Conte-nos	sobre	você,	a	pessoa	e	seus	interesses.		
	
Ela	é	a	caçula	de	quatro	irmãos,	filha	de	Aquiles	e	Maria	Cristina.	
Esposa	e	mãe	de	Javiera	Ignacia,	10	meses	de	idade.	Amante	da	vida	saudável	e	dos	
esportes	em	geral,	ela	pratica	ioga	há	vários	anos.	
	
Conte-nos	sua	trajetória,	formação	e	desenvolvimento	profissional.	
	
Profissional	das	telecomunicações	com	mais	de	14	anos	de	experiência	na	área.	
Primeiro	obteve	o	grau	de	Técnico	Profissional	em	Telecomunicações	pela	
Universidade	Tecnológica	do	Chile	INACAP	para	depois	obter	o	diploma	de	Engenheira	
em	Conectividade	e	Redes	pelo	Instituto	Profissional	CIISA.	Obteve	também	o	diploma	
em	Melhores	Práticas	em	Liderança	pelo	THE	GLOBAL	LEADERSHIP	INSTITUTE.	
Hoje	trabalha	na	empresa	Grupo	Gtd.,	empresa	chilena	líder	no	mercado	das	
telecomunicações	a	nível	regional,	atuando	como	Chefe	de	Backbone	da	Internet.		
	
Conte	como	nasceu	seu	interesse	em	participar	em	LACNIC	e	qual	é	a	sua	história	
com	LACNIC.	
	
Meu	interesse	nasceu	há	tempo,	depois	de	ter	participado	com	LACNIC	(2003/2004)	da	
implementação	de	um	piloto	IPv6.	Após	essa	participação,	vieram	as	oficinas	locais	do	
IPv6	e	assistências	a	LACNIC/LACNOG	
	
Qual	é	a	sua	visão	de	LACNIC,	sua	missão	e	o	papel	de	LACNIC	como	fator	de	
desenvolvimento	e	crescimento	da	região?	



	

	

	
A	função	de	LACNIC	é	fundamental	para	o	desenvolvimento	de	uma	Internet	aberta	e	
colaborativa	na	região.	
	
Qual	será	sua	contribuição	mais	importante	a	LACNIC	como	integrante	do	órgão	em	
caso	de	ser	escolhido	e	o	quê	te	motiva	a	nomear-se	para	dita	posição?	
	
Eu	acho	que	a	contribuição	mais	importante	é	o	desejo	de	participar	da	comissão,	uma	
vez	que	a	minha	experiência	é	principalmente	técnica	e	este	trabalho,	em	rigor,	não	
exige	isso.	
	
Meu	principal	interesse	em	participar	desta	comissão	é	para	colaborar	com	LACNIC	no	
desenvolvimento	da	Internet	na	região.	
É	um	trabalho	bem	diferente	do	mundo	técnico,	que	hoje	é	a	minha	área	de	atuação.		
Isso	me	permite	alcançar	uma	proximidade	muito	enriquecedora	com	a	instituição	que	
tanto	contribui	com	nossa	região.	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


